Plus de 73 mille arrestation à la frontière entre les États-Unis et le Mexique



Mexico, 16 déc. (RHC/PL).- Plus de 73 mille 800 arrestations ont eu lieu à la frontière entre les États-Unis et le Mexique, entre les mois d'octobre et novembre.

Le Département de la Sécurité Nationale des États-Unis a fait savoir que ce chiffre est inférieur de 43% à celui de la même période l'année dernière.

Plusieurs médias attirent l'attention sur la diminution des arrestations de sans papiers à la frontière et sur l'accession à la présidence de Donald Trump, qui s'est ouvertement déclaré hostile aux migrants.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150531-plus-de-73-mille-arrestation-a-la-frontiere-entre-les-etats-unis-et-le-mexique$



Radio Habana Cuba